

Dear Sir, Madam,

I am currently 27 years old until November 2024. That same autumn, I will have finished a carpentry training course, which will enable me to change my career. So this is a time in my life when I can step back and see other horizons. My girlfriend and I are both keen to travel and we would like to go to Japan, as it will be a total discovery for me and a rediscovery for my girlfriend, which is why we are applying for a working holiday visa.

Choosing Japan as a destination is no accident. Since I was 10, I have been in contact with manga, anime and video games. Now, I am also interested in comics (bande-dessinées) and international cinema. However, Japanese works remain essential for me through certain names such as: Hirokazu Kore-eda, Shin'ichiro Watanabe, Hiromu Arakawa, of course Hayao Miyazaki or more recently Tatsuki Fujimoto, and many others. As for video games, I grew up with Nintendo machines and all its licenses: Zelda, Mario, Fire emblem, Xenoblade... I am also a fan of several Japanese studios like: Altus, Bandai Namco, Capcom, Sega, to name a few. Going to Japan also means discovering unknown games in France.

I have a particular view of Japan through many works, I also occasionally watch videos and documentaries that talk about life in Japan. In addition, I was also able to have conversations with several of my friends who lived in Japan, or who traveled there for a few weeks. This is the case of my partner who lived for one year in Okayama, in 2018. With the help of my girlfriend and some friends, I immersed myself in learning Japanese since last summer. I learned hiraganas and katakanas, but also several sentences of everyday life, and I continue my learning.

Japan is a country with unique landscapes that I would love to explore, if possible on long bike rides, such as the Shimanami Kaido cycle route. Japanese sports are also very attractive, and I've been able to try out archery and jujitsu, as well as Yoseikan Budo. Since last September, I've been practicing Aikido and have obtained my 5th kyu. Practicing Aikido takes me back to the history of Japanese warriors, and it's also a philosophy of life that enables you to better control your body and help you face adversity without abusing violence. I would like to be able to take a few courses with Japanese masters, to refine my mastery of aikido.

Japanese cultural life also appeals to me enormously, whether it is summer festivals, Japanese prints, traditional theater or garden art. Japanese craftsmanship is highly reputed, and as I am currently in the process of obtaining a professional carpentry qualification, I would like to try traditional Japanese carpentry, see the kigumi technique up close and visit the shrines built by domiya-daiku, to admire and understand the complexity of these structures.

I am a great lover of cooking, and Japanese gastronomy is widely recognized in France. Having previously done several contracts in the culinary world, I would highly appreciate the opportunity to taste Japanese dishes such as fermented soybeans, azuki beans, seaweed varieties, and many others, as well as discover the secrets of homemade pasta, okonomiyaki and the many preparations of tofu. The art of tea preparation and the multitudes of uses for matcha tea appeal to me, as I am an avid tea drinker of all kinds. I

also worked for several months in an herbal stand, which enabled me to discover many amazing plants and possible infusions, and I'm always on the lookout for new discoveries.

My motivations for going to Japan have been ingrained in me since I was very young, Japanese culture has been my breeding ground, and being able to live there for a while makes a lot of sense to me. I know I am going to learn a lot from the Japanese worldview and their way of life. Personally, I can easily adapt to the places I live in and I am very respectful on a daily basis, as well as being helpful and curious.

I thank you for your attention to my letter, and hope to receive a favorable reply.

Yours sincerely,

David Velez Hernandez

Madame, Monsieur

J'ai actuellement 27 ans jusqu'en novembre 2024. En ce même automne, j'aurais fini une formation de charpente, qui me permettra de me reconverter. Il s'agit donc d'un moment dans ma vie qui me permet de prendre du recul et de voir d'autres horizons. Avec ma copine nous avons tous deux envie de voyager et nous voudrions aller au Japon, car ce sera une découverte totale pour moi et une redécouverte pour ma copine, c'est pourquoi nous faisons une demande de visa vacance travail.

Choisir le Japon comme destination n'est pas dû au hasard. Depuis mes 10 ans, je suis au contact des mangas, des animés et des jeux vidéo. À présent, je m'intéresse plus largement à la bande dessinée et au cinéma international, cependant les œuvres japonaises restent pour moi essentielles au travers de certains noms tels que : Hirokazu Kore-eda, Shin'ichiro Watanabe, Hiromu Arakawa, bien sûr Hayao Miyazaki ou plus récemment Tatsuki Fujimoto, et bien d'autres. Pour ce qui est des jeux vidéo, j'ai grandi avec des machines Nintendo et toutes ses licences : Zelda, Mario, Fire emblem, Xenoblade... Je suis aussi fan de plusieurs studios japonais comme : Altus, Bandai Namco, Capcom, Sega, pour n'en citer que quelques-uns. Aller au Japon, c'est aussi découvrir des jeux inconnus en France.

J'ai ainsi une vue particulière du Japon au travers de nombreuses œuvres, je regarde aussi occasionnellement des vidéos et documentaires qui traitent de la vie au Japon. De plus, j'ai aussi pu avoir des conversations avec plusieurs de mes amis qui ont vécu au Japon, ou qui y ont voyagé quelques semaines, c'est le cas de ma compagne qui a vécu un an à Okayama.

Avec l'aide de ma copine et des quelques amies, je me suis plongé dans l'apprentissage du japonais depuis l'été 2023. J'ai appris les hiraganas et les katakanas, mais aussi plusieurs phrases de la vie courante, et je continue mon apprentissage.

Le Japon est un pays aux paysages uniques que j'aimerais grandement arpenter, si possible faire de grandes balades à vélo, notamment la route cyclable de Shimanami Kaido. Les sports japonais sont aussi très attrayants, j'ai ainsi pu tester ponctuellement le tir à l'arc, le jujitsu, mais également, du Yoseikan Budo. Depuis septembre 2023, je pratique de l'Aïkido et j'ai obtenu mon 5e kyu. La pratique de l'Aïkido me replonge dans l'histoire des guerriers japonais, c'est aussi une philosophie de vie qui permet de mieux contrôler son corps et d'affronter l'adversité sans abuser de violence. J'aimerais pouvoir faire quelques stages avec des maîtres japonais, afin d'affiner ma maîtrise de l'aïkido.

La vie culturelle japonaise m'attire aussi énormément, que ce soient les festivals d'été, les estampes japonaises, le théâtre traditionnel, ou bien encore l'art des jardins. L'artisanat japonais est fortement réputé, étant actuellement en cours d'obtention d'un titre pro de charpente, j'aimerais pouvoir m'essayer à la charpente traditionnelle japonaise, voir de près la technique du kigumi et visiter les sanctuaires réalisés par les domiya-daiku afin d'admirer et comprendre la complexité de ces structures.

Je suis un grand amateur de cuisine et la gastronomie japonaise est grandement reconnue en France. Ayant précédemment fait plusieurs contrats dans le monde de la cuisine, j'apprécierais hautement de pouvoir déguster les mets japonais tels que le soja fermenté, les haricots azuki, les variétés d'algues, et bien d'autres, mais aussi y découvrir les secrets des pâtes maisons, de l'okonomiyaki et des nombreuses préparations de tofus. L'art de la préparation du thé et les multitudes d'utilisation du thé matcha m'interpelle, étant donné que je suis un grand buveur de thé de toute sorte. J'ai aussi travaillé plusieurs mois dans un

stand d'herbes aromatiques, ce qui m'a permis de découvrir plusieurs plantes étonnantes et plusieurs infusions possibles, je suis toujours à la recherche de nouvelles découvertes.

Mes motivations, pour aller au Japon sont ancrées en moi depuis mon plus jeune âge, la culture japonaise a été mon terreau, le fait de pouvoir y vivre un temps, ça me paraît avoir beaucoup de sens. Je sais que je vais beaucoup apprendre de la vision du monde qu'ont les Japonais et de leurs façons de vivre. Personnellement, je sais facilement m'adapter aux lieux dans lesquels je vis et je suis très respectueux au quotidien, en plus d'être serviable et curieux.

Je vous remercie pour l'attention portée à ma lettre, en espérant recevoir une réponse favorable. Mes sincères salutations.

VELEZ HERNANDEZ David.